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本报讯 记者 杨欣薇 昨日，惨
淡的三月影视终于迎来一波小高
潮，拥有25年资历的知名老牌动作
系列《 虎胆龙威5》 登陆白色情人
节，一举拿下三分之一排片的同时，
也终结了《 西游》的冲冠之旅。

票房
终结《 西游》冲冠之旅

1988年，第一集《 虎胆龙威》推
出，平凡英雄徒手对抗暴徒，无论
紧张气氛和爆破场面都拍出了让
人出一把冷汗的刺激效果，从此开
创了一种动作片的新模式。主演布
鲁斯·威利斯也因此奠定超级动作
巨星地位。

如今，距离第一集《 虎胆龙威》
已经有25个年头，布鲁斯·威利斯也
从33岁的少壮派变成了58岁的老硬

汉，看着颤巍巍地满场翻滚又跳楼
又跳直升机的布鲁斯·威利斯，观众
很难不动恻隐之心，而北美影评人
依旧苛刻地给出28分。

即便如此，《 虎胆龙威5》 仍是
当仁不让的内地影市救市之作。在
这个连影院经理都直呼“ 悲惨世
界”的三月淡季。随着《 西游》、《 霍
比特人》、《 逆世界》 等电影疲态尽
显，从本周一开始，全国票房就在
2000万左右徘徊。一片惨淡之下，

《 虎胆龙威5》强势入场，100分钟的
片长帮助该片以超过36%的排片占
据大部分影厅，直接终结了《 西游》
国产片冠军的希望。

口碑
剧情乏善可陈

《 虎胆龙威5》讲述布鲁斯·威

利斯饰演的终极警探约翰·迈克莱
恩来到莫斯科寻找自己被判入狱的
儿子，结果卷入一场与恐怖分子的
激战中。

一头雾水的迈克莱恩与儿子被
恐怖分子追杀，一场异常华丽的追
车戏随即在俄罗斯街头上演。原本
意见不合的麦克莱恩父子至此已经
无法脱身，要一起出生入死，通过合
作大闹龙潭虎穴才能冲出危险。战
斗一触即发。

作为银幕上的终极警探，布鲁
斯·威利斯在这25年中从大楼打到
机场，从美国打到俄罗斯，毁灭的大
楼、汽车与飞机不计其数，第五部也
延续了该系列从头打到尾的特色，
对于动作影迷来说，可谓交足功课。
但这一集粗糙的剧本乏善可陈，令
早早就猜中结局的观众意兴阑珊。

本报澳门专电 特派记者 林艳
雯 昨日，第17届华语榜中榜大典在
澳门威尼斯人酒店举行了启动仪
式，歌手阿Sa蔡卓妍、杨丞琳、组合水
木年华和音乐制作人黄征以及好声
音学员平安、金池、李代沫等出席并
揭晓了今年的提名名单。本届榜中
榜由中央电视台、山东卫视、星空传
媒联合主办，颁奖礼将于4月18日在
澳门举行。

在台下接受 本 报 记 者 采 访 的
阿Sa被问及婚礼话题毫不避讳，并
坦言很想和Twins好姐妹阿娇同日
结婚。

Twins这对姐妹花如今可谓是
双双甜蜜蜜，阿娇和韩国男友感情
稳定，更是同台出席活动仿佛预演
婚礼。阿Sa和陈伟霆的感情也十分稳
定，在工作上彼此打气助威，配合十
分默契。昨日在澳门威尼斯人酒店
为榜中榜揭晓入围名单时，阿Sa一身
绿色裹胸裙加上满脸笑容，幸福藏
不住。

在台下接受本报记者采访时，
阿Sa被问及婚事也是毫不避讳，她坦
言，早就想过和好姐妹阿娇一起举
办婚礼，“ 我当然有想过，只是有时
候又会觉得可能性很少，毕竟不可
能那么巧两个人都刚刚好准备好。”

记者于是追问阿Sa现在是否准
备好要再为人妻了，她直言：“ 还没
准备好。可能还要过一阵子。”至于
之前一直表示非常喜欢孩子的她是
否有先要孩子的计划，阿Sa也表示要
等到来年以后。

除了自己的感情，阿Sa所到之处
自然也要为好姐妹阿娇回答不少问
题，近来阿娇男友公开亮相活动后，
被嘲笑太丑，对此，阿Sa昨日替好姐
妹回应称：“ 其实什么都不重要，对
她好才是最重要。”

从昨日公布的入围名单来看，本
届颁奖礼也可谓星光熠熠，王力宏、
萧敬腾、古巨基、方大同、罗志祥、萧
亚轩、杨丞琳、韩庚等都将出席。不
过，令人奇怪的是，去年双双发行了
新专辑的周杰伦和蔡依林竟然都没
有入围双J令人十分好奇。

然而，与双J的没有入围形成对
比的是凤凰传奇的提名，在“ 最受欢
迎组合”中，凤凰传奇和羽泉、水木
年华等一同被提名，且被认为获奖
可能性很大。有专业人士指出，凤凰
传奇虽然倍受老百姓喜欢，但是却
鲜少得到专业奖项的认可，几乎没
有入围过专业颁奖礼的提名名单，
此次可谓是两人首次入围此类专业
奖项。

王力宏来沪宣传全球巡演

提云迪就转身

《 华语榜中榜》澳门启动
阿Sa想和阿娇同日结婚
王菲或现身颁奖礼助阵

3月19日就要度过58岁生日的布
鲁斯·威利斯还不是唯一一个还在
战场上的老硬汉，阿诺·施瓦辛格、
史泰龙这些他曾经的老兄弟也依然
在银幕上蹦跶，有人风光有人落寞，
空留唏嘘无数。

施瓦辛格的最新作品《 背水一战》
在今年1月上映，这也是自2003年《 终结
者3》之后第一部担当主演的电影。

影片中施瓦辛格扮演一名落魄
的警官，来到美国的边陲小镇担任
警长，不料一个大毒枭从警方的追
捕中逃脱，驾车向小镇冲来。为了正
义和小镇的安全，警长不得不加入
这场战争，带领部下与跨国大毒枭
展开艰辛的阻击战。不过，该片上映
之后票房惨败，在北美只收得1200万
美元，在全球也不过3000万美元，而

影片成本已经高达4500万美元，按照
票房收入来看铁定亏本。

相比施瓦辛格，史泰龙更懂得
如何“ 吃老本”。他以两集《 敢死
队》开创了动作片的怀旧模式，集合
了一堆过气硬汉明星，再搭配李连
杰、杰森·斯坦森等后辈，赚得盘满
钵满之外还重回事业高峰。

记者 杨欣薇

虽口碑不佳《 虎胆龙威 5》仍被寄望“ 救市”

》老硬汉际遇各异

“ 老斯”滑坡“ 老施”背运“ 老史”常青

去年的华语榜中可谓是第一季
《 中国好声音》的“ 明星筹备会”，

在去年的大典上相隔十年重聚的那
英和刘欢，之后就同时出现在《 中
国好声音》的导师转椅上，这不禁
令人猜测今年的榜中榜明星嘉宾

中，会不会也出现第二季好声音的
导师？

入围华语音乐杰出贡献的王菲
和张学友由此被锁定，加之早前就一
直传闻张学友会是第二季《 中国好
声音》的新任导师，此次入围更是被

认为是其担任好声音导师的铁证。
而本报记者昨日从灿星获悉，

王菲可能会出现在此次榜中榜的颁
奖礼上，至于会否担任好声音的导
师，工作人员表示尚不知情。

记者 林艳雯

》相关新闻

王菲张学友入围 当好声音导师有戏

阿Sa满脸喜气出席榜中榜发布会。

李云迪成王力宏发布会上的“ 不可说”。 本报记者 马骏 摄

本报讯 记者 陈宏 昨天，最近
的“ 话题天王”王力宏来上海为自
己的全球巡演开发布会，但所有工
作人员如临大敌般的种种阻挠，让
活动之后的采访气氛变得无比之
僵，也让所有人感叹，志在“ 未来更
跨界、更国际”的王力宏，怎么会拥
有一支永远不懂危机公关的团队。

“ 未来我更跨界更国际”
王力宏火力全开的全球巡演，

将于4月30日在上海体育场上演，
这让王力宏颇为感慨：“ 这场巡
演，此前首站就是在上海体育场，
这次回来，大家肯定会有不一样的
感觉。第36场了，我的表演已经熟
练了，跟乐队也像家人一样，所以
一直在进步。而且这次有新歌，我
在春晚唱的《 十二生肖》 也会加
入，大家有机会听到现场版的。”

记者问王力宏，在上海的演
出，是否有特意给上海的部分，他
开玩笑：“ 在台上吃大闸蟹吗？其
实，我能承诺的，只是把最精彩的
节目带给歌迷吧！”

对于巡演，王力宏也有很多的
故事。曾经李云迪做他的嘉宾，给
他弹钢琴，但现在，他已经表示

“ 这次演唱会肯定没嘉宾”。
所以也有媒体好奇地问他：

“ 林俊杰刚出的新专辑，你义务帮
他拉小提琴，他很感激地说如果你
有要求，随传随到，你会要他怎样报
答？” 王力宏笑着说：“ 朋友就是这
样子，他邀请我拉小提琴，我也很开
心，但我不是那种要求回报的人，大
家都是创作人，更要相互支持。”

由于即将是“ 哥哥”张国荣的
十周年祭，王力宏也被问及了和这
位巨星的合作往事。他说，自己仍记
得参演过的张国荣电影《 烟飞烟
灭》，“ 他是我非常非常好的朋友，
也是启蒙老师，真当哥哥一样。”

如今除了演唱会，王力宏在音
乐、电影等多领域都有发展野心，出
道这么多年，他是否规划了自己的未
来？“ 未来大家会看到我更多的跨
界、更国际的（ 发展），在电影和音乐

方面，这是全世界流行的趋势。所以
今年的演唱会，才会去澳洲、美洲这
些非华人区，这也是我的第一次。”

助理和媒体因李云迪冲突
不过，这次的巡演宣传，来得

并不容易。由于李云迪事件，以及
春晚上的“ 打人”传说，他来上海
的“ 全球新闻发布会”行程，也一
推再推。

昨天的采访环节分为了视频
采访、平面媒体采访、网络媒体采
访，由于他此前话题一堆，却从未
回应，所以在视频采访环节，大家
都准备记录。但从头至尾，预期的
提问却并没有出现，事后记者才得
知：参与视频采访的，都已经被他
们打好招呼，“ 不可以问李云迪。”
助理和工作人员则不停地在他旁
边穿梭监听，一旦发现苗头立马发
声阻止。

在平面媒体采访环节，情况同
样如此，最终甚至爆发了冲突。坐
到了椅子上的王力宏，刚刚听到

“ 你演唱会是否会请嘉宾？以前李
云迪做过你嘉宾”，目光马上看向
身后，嘴里嘟囔一句“ 没有嘉宾”，
然后就站了起来，自顾自地对工作
人员说：“ 采访算是开始了吗？”

看到工作人员正在询问一位
女孩子是否是记者，他又热情而肯
定地说：“ 她也是记者！要不要给
她一把椅子坐一坐？要不就坐我的
椅子吧？” 而看到助理过来了之
后，他马上轻声跟对方说：“ 他们
第一个问题就问李云迪。”这话被
他手上拿的一支录音笔给完整地
录了下来。助理随即黑着脸冲了上
来，指着提问的记者说：“ 只可以
问演唱会的问题，如果你们再问别
的，那就请你离开！”

助理对媒体恶劣的态度，让大
家无言以对，几个问题之后，大家
干脆不再提问，而助理则示意立即
结束，说“ 后面安排了别的采访”。
主办方负责人并不理会媒体的说
法，只说“ 我们把艺人请过来，不希
望他不开心”。最终几方不欢而散。


